

Fecha: 22-10-2023  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl. : La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: La Gira Teletón 2023 llegará el lunes 30 de octubre a Talca

Pág. : 10  
 Cm2: 659,0

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**ADEMÁS, ESTÁ CONSIDERADA UNA DETENCIÓN EN SAN JAVIER**

# La Gira Teletón 2023 llegará el lunes 30 de octubre a Talca

El evento se realizará en la Plaza de Armas de la capital regional y considera un show masivo, a cargo de Zúmbale Primo, Los Viking's 5 y Alanys Lagos.

Desde mañana 23 de octubre hasta el 4 de noviembre, una comitiva de artistas recorrerá el país para motivar a las comunidades, a ser parte de la campaña Teletón que tendrá su evento el 10 y 11 de noviembre. Es así como esta Gira Teletón llegará a Talca el lunes 30 del presente mes, para ofrecer un show en plena Plaza de Armas, desde las 18:00 horas, con la participación de Zúmbale Primo, Los Viking's 5 y Alanys Lagos.

La caravana que considera artistas y rostros embajadores de la cruzada solidaria, visitará 12 de las ciudades donde Teletón tiene institutos de rehabilitación, para invitar a las comunidades regionales a que se unan en apoyo de la campaña 2023.

La Gira Teletón contará con la participación de animadores, animadoras, cantantes, bandas y artistas para diferentes públicos, show que servirá como marco para invitar a todas las personas a conocer lo que Teletón hace en los institutos del país, donde se atienden menores y jóvenes con discapacidad, gracias a los generosos aportes que año a año se realizan.

Además de estos espectáculos principales en 12 ciudades, la gira realizará seis detenciones intermedias en comunas en las cuales sus organizaciones sociales, año a año, realizan activaciones por la campaña Teletón.

Una de ellas es San Javier, donde el martes 31 de octubre se realizará un show de 12:00 a 13:00 horas, en el frontis del Teatro Municipal, y donde participarán los mismos artistas del show de Talca y se sumará el intérprete Nico Ruiz (ex The Voice Chile).

## EMBAJADORA

Amanda Meléndez es la embajadora de la Teletón 2023. "Amandita" como le dicen sus papás, Daniel y Sheyron, es paciente del Instituto Teletón de Valparaíso desde los siete meses de edad, cuando fue



La Gira Teletón arribará a Talca el lunes 30 de octubre, para ofrecer un show en la Plaza de Armas.

diagnosticada con parálisis cerebral y biparesia espástica. Sus artistas favoritas son Denise Rosenthal, Karol G y Shakira. La comida que más le gusta son los fideos con vienesas y las legumbres. Es amante de los gatos y una gran defensora del medio ambiente. Su color preferido es el rosado y "cuando sea grande" -dice- quiere ser

bombrera, enfermera, doctora, profesora o fabricante de chocolates. Lo que más le gusta en Teletón, además de sus terapias, es el voluntariado y el Taller de Arte.



Gira Teletón por el país se realizará entre mañana 23 de octubre y el 4 de noviembre.



Amanda, embajadora 2023, junto a sus padres.